



Regionaljournal Steiermark



## Mit Traktor überschlagen

**Ein 28-Jähriger hat sich Sonntagfrüh in Leoben mit dem Traktor überschlagen und wurde dabei leicht verletzt.**

Gegen 09:00 Uhr lenkte der 28-Jährige aus dem Bezirk Leoben einen Traktor mit einem mit Gülle beladenen Anhängerwagen über eine ab- und ansteigende Grünfläche. Dabei dürfte er mit dem Traktor ins Rutschen geraten sein. Dieser überschlug sich in weiterer Folge mehrmals samt dem Anhänger und kam etwa 200 Meter weiter zum Liegen. Der 28-Jährige konnte sich selbst aus dem Fahrzeug befreien und kontaktierte den Grundstücksbesitzer, der wiederum die Rettungskette in Gang setzte. Nach erfolgter Erstversorgung durch den Notarzt wurde der 28-Jährige mit Verletzungen unbestimmten Grades ins UKH Kalwang gebracht. Die Feuerwehr stand mit etwa 20 Kräften und vier Fahrzeugen im Einsatz.

